

## Giromagny

# Alex Vizorek de retour à Escales en musique pour parler sport et lose

L'humoriste et animateur radio belge sera à Giromagny le 22 août prochain pour l'ex-festival Fort en musique. Il présentera l'harmoniciste Greg Zlap en début de soirée et sera surtout en représentation avec son nouveau spectacle *Fou de sport !* en duo avec l'accordéoniste et directeur du festival Pascal Contet.

**V**ous participerez pour la 2<sup>e</sup> fois de suite au festival Escales en musique. Le Territoire de Belfort est désormais votre destination de vacances favorite ?

« Écoutez, j'aime bien chez vous, c'est beau, apaisant, calme. J'ai eu l'année dernière une météo de qualité, ce qui pour un Belge est quelque chose de très important. De plus, l'équipe du festival est super. »

**Cette année, vous présentez un nouveau spectacle, *Fou de sport !*, en duo avec Pascal Contet, le directeur du festival. À quoi cela va ressembler ?**

« C'est son idée, il improvisera à l'accordéon entre des lectures de textes autour du thème du sport. Je n'ai pas terminé mes choix mais j'aimais bien aller vers des formats que propose la Fédération française de la lose. Sur les réseaux sociaux, ils célèbrent avec humour les plus belles défaites du sport français. C'est l'idée de la beauté de l'effort, des perdants avec du panache. »

**C'est une ode aux beaux perdants ?**

« Par exemple, ça me va très bien. Mais pour être un beau perdant, il faut déjà faire les efforts que nous serions tous in-



« C'est l'idée de la beauté de l'effort, des perdants avec du panache. » Photo archives Lionel Vadam

capables de faire. Donc en soi, ces perdants sont déjà tous des gagnants. »

**Souvent, le public ignore que vous êtes un grand amateur de sport qui a commencé sa carrière en commentant des matchs à la radio.**

« Exactement, quand j'étais à l'université de journalisme, personne ne voulait du stage radio à Vivacité Sport. Moi, j'adore le sport, donc j'ai dit oui. Ils m'envoyaient sur des courses cyclistes de seconde zone, des matchs de basket de 2<sup>e</sup> division ou foot de 3<sup>e</sup> division. Mais j'étais très content ! Cela m'a appris beaucoup à la gestion du micro. La radio, c'est fascinant, parce qu'il faut donner l'impression aux gens qu'ils vivent un événement alors qu'ils ne le voient pas. »

**Secrètement, vous espériez une victoire de la Belgique contre la France à l'Euro pour fanfaronner chez nous avec ce spectacle ?**

« Pas du tout secrètement ! J'ai encore fait le malin en disant qu'on allait gagner. Bon, encore une fois, c'est la défaite. Mais j'aime bien quand il y a des Belgique-France parce que les Français me charrient et inversement. Les jours qui précèdent, il y a toujours une bonne ambiance. En tant que Belge expatrié, c'est sûr que j'aimerais bien un jour, de mon vivant, connaître une victoire pour pouvoir continuer à charrier après le match. Pour l'instant, je ne sais pas ce que ça peut représenter comme sentiment. »

**Vous pourrez vous**

**rattraper cet été aux JO ?**

« Nous sommes très bons au hockey sur gazon. Notre équipe masculine est championne olympique en titre. Pour une fois qu'on est bon à quelque chose... C'est un sport où il n'y a à peu près que nous qui jouons mais nous sommes quand même fiers. Et puis en athlétisme, on a une heptathlonienne qui est très forte, Nafissatou Thiam. »

**D'ailleurs vous assisterez à la compétition ? Et vous avez prévu de vous baigner dans la Seine ?**

« Les sports d'eau, ce n'est vraiment pas mon délire, donc sûrement pas. Et je n'y serai pas, non, je quitte Paris lâchement. Mais je regarderai bien sûr à la télé. C'est toujours un plaisir de découvrir des disciplines et des athlètes dont on

parle peu le reste du temps. »

**Voir les Français râler pendant la préparation des jeux alors que c'est peut-être le plus bel événement du monde, ça inspire l'humoriste que vous êtes ?**

« Évidemment que ça m'inspire et que ça m'amuse, mais moi-même, j'habite dans le 7<sup>e</sup> arrondissement, au milieu de places qui sont fermées depuis mi-mai, et c'est une tannée absolue. Alors, j'espère que les images vont être belles ! Parce qu'ils nous ont suffisamment fait chier pour que ça le soit. Pour moi, les JO se seraient passés à Séoul, c'était bien aussi. »

● **Recueilli par Benjamin Cornuez**

Escales en musique, du 22 au 24 août. Informations au 06 20 02 52 62